

Día de la No Agresión al Adulto Mayor

Abuelitos piden y merecen respeto

◆ **SHIRLEY VASQUEZ**

Corresponsal de La Teja

Con cimarrona, pancartas, camisas blancas y el mejor de sus bailes, 600 abuelitos recorrieron algunas calles del centro de Alajuela con motivo de la celebración del día de la No violencia al adulto mayor. Luego de la marcha la actividad se concentró en la plazoleta del parque Juan Santamaría. Ahí bailaron y disfrutaron como gúilas.

El reclamo principal de los ancianitos fue el maltrato que sufren en los buses con los tiquetes.

Juana González, una de las más engalanadas del desfile, comentó que "es bueno que la gente sepa que los adultos mayores estamos unidos y que somos un grupo muy grande".

Del 2003 al 2006, las denuncias por agresiones contra adultos mayores casi se triplicaron.



SHIRLEY VASQUEZ

En San José y Alajuela hubo desfiles de los abuelitos.

LA VENTANA

HERNAN ARDILA



1 MILLÓN DE ARBOLES

Este fue uno del millón de árboles que se sembrarán desde hoy para embellecer el país. El acto fue en Tibás, sobre la línea del tren.